かまを全ニュース 愛娘県登シボルマスコット 「みやぎくん」

令和3年3月 宮城県警察 県民安全対策課



新型コロナウイルス感染拡大に伴い、健康面や経済面の心配が続き、 外出自粛の継続など、先が見えない中、大人も子供も不安が募り、気持 ちが滅入ってしまうことが増えているのではないでしょうか。

令和2年中、宮城県内におけるDV事案の相談件数、児童虐待事案の 通告児童数は、前年に比べ、共に増加しています。

ご家庭での悩み事や心配事などは、ひとりで悩まず、相談機関に相談してください。また、苦しんでいる本人から相談するのは、難しいこともあります。ご近所で、「大人の怒鳴り声と、子供の泣き声が聞こえる。」など、DVや児童虐待が少しでも疑われる場合は、通報をお願いします。

~ あなたの1本の電話で、救われる心があります ~

- ★ 児童相談所虐待対応ダイヤル ☎189 (いちはやく)
- → 児童相談所相談専用ダイヤル ☎0570-783-189
- 뉡 警察相談電話 🛮 🛱 🛱 🛱 🛱 🖹 🖹 🖹 🖹 🖹
- → お近くの警察、交番、駐在所
 - ~ 緊急の場合は、迷わず110番通報をしてください。

警察官が現場に急行します。



悩んでいるのは、あなただけではありません。

自分を責めないで

立ち止まり見つめて

心を開いて

ひとりで悩まないで

相談してください。話をすることで、「らく」 になることも多いはずです。